

El Movimiento ‘A la Vejez, Vitales’ recibe el Premio Senda

Madrid, 28 de noviembre de 2023.- Los XV Premios Senda han reconocido al Movimiento ‘A la vejez vitales’ por su compromiso con la defensa de la salud de las personas mayores. Sabina Camacho, portavoz del Movimiento y el Presidente de la Confederación Española de Organizaciones de Mayores (CEOMA), José Luis Fernández, han recogido el galardón en nombre de todas las entidades participantes en esta iniciativa que tiene como objetivo la colaboración con las administraciones para la promoción de la salud y la prevención de las enfermedades en las personas mayores.

Este movimiento, que representa a millones de personas mayores de toda España, contribuye a fomentar la promoción de la salud dirigida a este colectivo, reivindicar sus derechos, colaborar con las instituciones públicas para diseñar un envejecimiento activo y saludable basado en unas políticas sanitarias de prevención de la enfermedad para poder hacer de la vejez la mejor etapa de la vida.

Del citado Movimiento forman parte organizaciones con años trayectoria, como la Confederación Española de Organizaciones de Mayores, CEOMA; la Unión Democrática de Pensionistas, UDP; la Plataforma de Mayores y Pensionistas, PMP; el Comité Español de Representantes de Personas con Discapacidad, CERMI; la Organización Nacional de Ciegos Españoles, Grupo Social ONCE; la Fundación Pilares; la Fundación Edad&Vida; y la Confederación Nacional de Jubilados y Pensionistas de España, Conjupes; la Asociación 60 y mucho +; y la Comisión Jubilar. También pertenecen sociedades científicas y profesionales, como la Asociación Española de Vacunología, AEV; la Sociedad Española de Geriatria y Gerontología, SEGG; el Consejo General de Colegios Oficiales de Médicos, COMC; el Consejo General de Colegios Oficiales de Farmacéuticos, CGCOF; la Asociación Nacional de Enfermería y Vacunas, ANENVAC; el Consejo General del Trabajo Social; el Consejo General de Enfermería; la Sociedad Española de Medicina Geriátrica, SEMEG; la Sociedad Española de Enfermería Geriátrica y Gerontológica, SEEGG; la Asociación Madrileña de Enfermería Gerontológica, AMEG y la Plataforma de Organizaciones de Pacientes. Un tercer grupo de entidades participantes son las patronales del sector, entre las que destacan Grupo Social Lares; la Asociación de Empresas de Servicios para la Dependencia, Aeste; el Círculo Empresarial de Atención a las Personas, CEAPS o la Federación Empresarial de la Dependencia, FED, también, instituciones formadoras y de investigación, SUPERCUIDADORES y el Instituto de Biomecánica de Valencia, Por último, se han sumado medios de comunicación, generalistas como la agencia de noticias Servimedia y Europa Press, o los sectoriales Grupo Senda, Entremayores y 65 y más